
Echos du Conseil d’école du 20 mars 2012  

 Le compte rendu exhaustif est réalisé par le Directeur de l’école. Vous pouvez l’obtenir en le 

demandant par l’intermédiaire du cahier de liaison. Ce document vise donc à vous informer 

sur les points qui ont attiré notre attention, sur nos interventions et vous faire d’éventuelles 

propositions. 

Cet écho est disponible sur le site de l’école (http://www2.ac-lyon.fr/etab/ecoles/...)/ ou par courriel sur 
simple demande, à un des représentants des parents d’élèves. 

 

Questions posées par les représentants de parents d’élèves :  

*est-ce qu’une classe en double niveau CP/CE1 avec le même type de fonctionnement que cette année est envisagée pour 

septembre 2012 ? 

*devoirs en classe de CP/CE1 : plusieurs parents de ce niveau témoignent de difficultés dans les devoirs, notamment  dans la 

quantité, la répartition dans les jours de la semaine (du lundi au mardi par exemple), la présence de tous les livres toute la 

semaine dans le cartable. Que pouvez-vous répondre à cette inquiétude des parents ? 

*bilan des 2 premiers mois de l’intervention maintenance, besoins et perspectives ? 

*dotation 500€ logiciels pour sept 2012 : est-ce que vous avez eu des nouvelles ? 

*matériel informatique : y a –t-il du matériel supplémentaire prévu pour sept 2012 ? 

*Est-ce que tous les niveaux, toutes classes confondues, réussissent à faire de l’informatique ? Si non, étant donné que 

l’informatique est obligatoire dans les programmes, que peut faire l’équipe enseignante et que pourraient faire les représentants 

de parents d’élèves pour systématiser l’usage de l’outil informatique dans toutes les classes ? 

*fermeture du portail : où en est la réflexion et l’organisation de l’ouverture/fermeture du portail ? 

*une question qui reste d’actualité : est-il possible de respecter les horaires de sortie des élèves le midi et le soir ?  

*panneau : est-ce que l’installation d’un panneau d’affichage supplémentaire est toujours d’actualité ? 

*piquets de délimitation des jeux à grimper : est-ce bien sécurisé ? 

*l’activité piscine devrait démarrer, y a-t-il d’autres activités prévues d’ici la fin de l’année (notamment ciné-lecture)  

 

I. Aménagement et travaux mairie 

*local EPS : problème d’étanchéité du local non résolu, le matériel entreposé s’abîme. La municipalité envisage de 

faire un autre petit bâtiment (type abri de jardin) à côté du local EPS pour entreposer le matériel. Il n’y a pas de délai 

prévu pour le moment à cette réalisation. 

*jeu araignée : le jeu a été supprimé car il n’était plus conforme ; un nouveau jeu sera installé pour la rentrée de 

septembre 2012. 

*installation pompe à chaleur réversible : demande d’équipement d’une nouvelle classe  (classe de M. Marguin) car 

trop chaude en été. La mairie envisage plutôt d’installer une climatisation, à voir dans le budget 2012. 

*élargissement 2ème chemin conduisant au DASSE : l’élargissement a été demandé par l’école mais n’a pas encore 

été réalisé, et n’est pas prévu pour tout de suite. 
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http://www2.ac-lyon.fr/etab/ecoles/ec-01/st-andre-corcy


*rafraichissement toilettes du bas : fait 

*demande d’une poubelle dans la cour : la poubelle a été achetée, elle sera mise prochainement dans la cour. 

*panneau d’affichage : demande d’un panneau supplémentaire par les représentants de parents d’élèves, demande 

d’un panneau plus lisible par le directeur d’école. 

La mairie inclura ces demandes dans le renouvellement des panneaux de la ville. 

*mobilier : lot de tables à acheter pour 1 classe de CM2 (tables abîmées). 

*serveur informatique : besoin d’un nouvel ordinateur pour gérer le serveur (l’ordinateur actuel n’est plus assez 

puissant) ; des devis seront demandés par la mairie, à voir au prochain budget. 

*demande effectuée par l’école au 1er conseil d’avoir 2 ordinateurs portables/an pour renouveler le parc existant : à 

voir au prochain budget de la mairie. 

*Subvention classe découvertes CM2 : le montant de la subvention reste à confirmer par la mairie après vote du 

budget fin mars 2012. 

*piscine (GSM-CP-CE1) : mise à disposition de cars par la mairie. 

*maintenance informatique : la maintenance informatique est désormais assurée par Laurent Duplan pour 8h/mois 

(financement de la mairie) depuis janvier 2012. 

L’école a fait la demande d’1h supplémentaire pour arriver à 3h/semaine de maintenance ; la mairie n’a pas donné 

de réponse favorable pour le moment. 

 

II. Projet d’école et action pédagogique 

Apprentissage et enseignement  

Métier de l’élève 

 Ciné lecture : il aura bien lieu cette année et tournera autour de thèmes que les enfants devront découvrir : 

Afrique et esclavage, relation de l’enfant à l’animal ; une trentaine de livres seront disponibles pour préparer 

le visionnement du film (documentaire, album, roman, BD). 

 Sortie lyonnaise pour les CP CP-CE1 CE1 CE2 le 2 mars 2012 

La sortie s’est déroulée en 2 temps : maison de la danse pour un concert live sur le thème de la danse et du cirque le 

matin ; l’après-midi  3 classes de cycle 2 sont parties dans le vieux Lyon pour une visite guidée, les CE2 sont allés 

dans le quartier de la Croix Rousse pour une visite au musée des Canuts (en  relation avec un travail autour du ver à 

soie). 

Une petite exposition est prévue pour les parents très bientôt. 

 APER : la piste gendarmerie n’est pas disponible, donc à la place il y aura un projet mini cycle vélo pour les 

CM2 ; l’approche théorique a été faite en début d’année avec la policière municipale, la seconde partie plus 

pratique reste à faire. 

 IGES (initiation aux gestes de secours) : des séances ont été faites en classe en CM2, l’école cherche 

maintenant un pompier pour une dernière séance qui concernerait des gestes plus techniques. 

 Classes CP-CP CE1 : action de sensibilisation aux soins bucco dentaire jeudi 5 avril dans le cadre du plan 

national de prévention bucco dentaire. 



 La classe découverte aura lieu du 4 au 8 juin pour les CM2 au Centre de vacances Chalet Jean Macé (01260 

Le Grand-Abergement) sur le thème « Gaston et le bucheron » 

Maitrise de la langue 

 Remise à jour du site par l’école avec la participation de Laurent Duplan (maintenance informatique)  

 cycle 3 : acquisition d’une série de livres pour travailler sur la compréhension de la lecture 

 

Elèves en difficulté 

 4 enseignants sont partis en stage d’une semaine  

*stage orthographe (pour une réflexion sur le lien orthographe-grammaire-conjugaison +  construction d’une 

banque de données d’exercices) 

ou 

*stage sciences (stage encore non finalisé, les implications possibles sur l’école ne sont pas connues) 

 DAP 

Depuis janvier 2012, le DAP est fait par les enseignants de primaire (et plus par ceux de maternelle) ; les thèmes 

abordés sont la manipulation, jeu de lecture-phonologie, production écrite (CE1), préparation à la lecture (CE1) 

Prévision pour la fin de l’année : lire pour faire (lire pour agir, par exemple lire une recette pour cuisiner) 

Il y a peu d’informations pour le moment sur le stage de remise à niveau qui aura lieu pendant les vacances de 

printemps (quelle semaine, modalités, enseignants ? -aucun enseignant de l’école n’est volontaire) ;  8 élèves de 

CM1 et CM2 ont été recensés pour ce stage. 

 

Relations avec les différents partenaires 

 Fermeture du portail  

Suite à la demande de la présidente de l’ALEJ de fermer à clé les portails sur le temps périscolaire (7h30-8h20 ; 

11h40-13h20 ; 16h40-18h30), l’équipe enseignante propose que les parents passent par le périscolaire en cas de RV 

avec les enseignants après 16h30.  

Cette solution n’est pas acceptée par Mme Tribolet (qui représente le périscolaire). 

Devant ce refus, les enseignants demandent de pouvoir garder le portail du haut ouvert avec le loquet baissé,  sous 

la responsabilité de l’équipe enseignante. 

 Ecole ouvre toi : la fête de fin d’année aura lieu le vendredi 29 juin 2012, sous la même forme que l’année 

dernière ; l’école élémentaire et l’école maternelle participeront à cette fête. 

 Liaison grande section maternelle-CP : lecture d’histoires des CP CP-CE1 aux enfants de GSM dans leur 

classe + échanges de classe prévus à la fin de l’année ; les sorties piscine seront également réalisées en 

commun. 

 Liaison CM2-6ème : projet communs autour des arts visuels avec présentation des travaux ; temps 

d’échanges, journée au collège, repas au self. 

Une enquête auprès des anciens CM2 sera également réalisée pour obtenir des témoignages. 



A l’initiative du collège, des parents d’élèves de CM2 ont été invités à une rencontre suivi d’un échange sur le thème 

d’internet et des réseaux sociaux. 

 

III. Divers (suite des réponses aux questions des parents) 

 

 Dotation 500€ par l’Education Nationale pour des logiciels 

4 enseignants ont participé à la présentation des outils, les logiciels seront commandés d’ici fin juin 2012. 

 Informatique : tous les enseignants font ou vont faire de l’informatique cette année ;  certaines classes en 

feront plus que d’autres, en fonction du niveau de la classe, de l’installation du matériel, des difficultés 

rencontrées dans les classes etc. 

 Classe à double niveau CP-CE1 : normalement cette organisation ne sera pas d’actualité à la rentrée de 

septembre 2012. 

 Devoirs en classe de CP-CE1 : suite aux rencontres individuelles avec les parents, les enseignantes ont essayé 

de diminuer les difficultés évoquées ; elles vont à nouveau évoquer le sujet ensemble. 

 Ponctualité de l’horaire de sortie : les enseignants reconnaissent un manque de ponctualité pour certains 

d’entre eux, ajouté au fait que certains enfants traînent… des efforts restent à faire des 2 côtés ! 

 Les piquets de délimitation des jeux à grimper ont été retirés. 

 

Le prochain conseil d’école aura lieu le mardi 19 juin 2012 

 

 


